

1月21日(水)そら・たいよう組

○体育あそび

今日は、体育あそびを行いました。そら組は、最初は布団ブランコをしました。布団に寝転んで保育者が2人で四隅を持って揺らします。バランス感覚を刺激して脳を覚醒させて体育あそびに取り組みます。鉄棒で前に倒れることが怖い子もいるので、そのような遊びでバランスが崩れる感覚に慣れることも目的です。ロイター板で両足踏み切りの練習をしてから、跳び箱に挑戦です。跳び箱5段も跳べる子もいるそら組さん、来年の運動会にはどこまでできるようになっているのか楽しみですね。

そら組が終わるとたいよう組と交代です。たいよう組も、ロイター板で両足ジャンプの練習から行いました。基礎を作り直すのは大切ですからね。跳び箱5段、6段を達成した子、5段の縦跳びを達成した子もいます。少しずつ積み重ねていくことは必ず結果につながるんだと実感しています(*^-^*)

そら・たいよう組へ

※明日は、さんぽの予定です。

※26日(月)にムーチー作りを予定しています。エプロン、三角巾、マスクを23日(金)までに持たせてください。

たいよう組へ

※23日(金)は安謝小学校へ試食会に出かけます。

※就学先について、変更がある方はご連絡ください。

※登山は、子どもの国へ変更になりました。一斉配信をご覧ください。